

IV – Pro Medico

Seit einigen Jahren treffen sich unter der Leitung von Christine Romann ZV FMH, ein Vertreter der Psychiatrie und ein Vertreter der Hausärzteschaft in Bern beim BSV mit den obersten Chargen der IV. Initial galt es vor allem, unseren Unmut über den Umgang der IV mit den niedergelassenen Ärzten loszuwerden. Wir stiessen auf erstaunlich offene Ohren, und konnten unsere Haltung und unsere Standpunkte darlegen. Wir haben dabei viel über die Arbeitsweise der IV gelernt. Gemeinsame Projekte haben uns erfahren lassen, dass auch bei der IV viele Mitarbeiter beschäftigt sind, die versuchen, einen guten Job zu machen. Auch wenn es für einige Ärztinnen und Ärzte nicht so aussieht.

Eines dieser Projekte ist die Website iv-pro-medico.ch. Die neue Informationsplattform soll den Ärztinnen und Ärzten die Zusammenarbeit mit den IV-Stellen vereinfachen und das gegenseitige Verständnis fördern. Der Webauftritt wird gemeinsam von der FMH, der IV und vom BSV betrieben. Profitieren Sie von den Services (Downloads, Glossar, FAQs, Auskünfte zu Tarifen) und teilen Sie uns Ihre Verbesserungsvorschläge mit!

Philippe Luchsinger, Arbeitsgruppe FMH – IV
Praxis im Rosenfeld, Betpurstrasse 32, 8910 Affoltern am Albis
[philippe.luchsinger\[at\]hin.ch](mailto:philippe.luchsinger[at]hin.ch)